

チャレンジ

旭川大学高等学校 ライセンスコースより NO2(75) 2016.4.28

明日から10連休GW! ～簿記検定・中間試験の準備を～

1年生は宿泊研修も終わり、疲れが残ったところで、明日から連休に入ります。今年は、振替休日にも3～5日の祝日があるため、まとまった休みを取ることが出来ます。

部活動に加入している人にとっては、高体連が間近となっているので、遠征、練習試合、合宿などで力をつける時期でしょう。いずれにせよ長い休みになるので、有意義な休みとなるよう活用の仕方を考えてほしいと思います。そして、**5月29日(日)**には、全経簿記検定試験があります。3年生が受験することになります。また、**6月1日(水)**から中間試験が実施されます。この定期試験の重要性は、みなさま理解していると思います。この連休中に4月中に学んだ事を復習し、さらに予想される範囲などを学習して対策を練

っておきましょう。

3年生は、高校の卒業はある意味では人生の節目・ステップになります。それも、半年後には大半の人が決定するでしょう。進路実

現のために1日1日をぜひ有意義に過ごしてほしいものです。



授業参観

28日(土)に授業参観、PTA総会、学級懇談会を行いました。学級懇談では、新坦生との顔合わせ、部活、進路など意見交換ができました。当日は、40名ほどの参加がありました。

今後、研修会等PTA活動の充実のために、理解・ご協力をお願いいたします。

過去最高の出席率82% ～春休み講習会～

皆勤者18名

今年も全国で一番早い新1年生の春休み講習会が、3月28日から4月5日までの1週間実施しました。46名の生徒が参加し、なんと18名の生徒が1日も休まず出席しました。約10年近く実施した中でも最高の出席率でした。その結果、**6月**に実施される全商簿記検定試験に**25名**の生徒が受験申し込みをしました。高校に入学して初めての検定である全商電卓検定1級、簿記3級に挑戦します。

講習会に参加して

今まで習ったこともない授業をとても分かりやすく教えてもらえてありがとうございました。先生方もとても親切で良かった。(T・T)

簿記の内容が深くて覚えることが多くとても難しかったです。復習を毎日しないと覚えられないと思いました。電卓では打つのが楽しくて毎日打ってたいと思いました。(J・K)

電卓の使い方をしっかりと覚えることができたので良かったです。簿記は、最初難しかったけど毎日授業を受けることで理解できました。(I・K)

分かりやすかったので、電卓と簿記をけっこ理解できました。電卓は、練習をたくさんやったらだんだんスピードが減ってきました。(M・N)

他の人と触れ合えて良かった。入学する前に顔合わせできて良かった。(K・R)

ライセンスコースでの基礎を学べてすごく頭が良くなった気がします。すごく分かりやすかったです。(N・Y)

電卓は、とても楽しかったし、速くなったのでめっちゃ良かった。簿記は、難しいけど講習会に毎日出でたので少し分かった。(H・N)

電卓や簿記の授業は難しい所もありましたが、とても楽しかったです。初めての簿記や電卓の授業をしましたがとてもタメになりました。入学してからも授業元通ります!(I・M)